

## TEMA: SALOMÓN.

### INTRODUCCIÓN:

Salomón fue uno de los reyes más sobresaliente que tuvo el pueblo de Israel.

Su nombre Salomón- En hebreo “SHELOMO”- PACIFICO.

También Dios por medio del profeta Natán le llamo:

“JEDIDÍA”- AMADO DEL SEÑOR.

II Samuel.12:24-25. Y David consoló a Betsabé su mujer, y vino a ella y se acostó con ella; y ella dio a luz un hijo; y él le puso por nombre Salomón. Y el SEÑOR lo amó,

V.25. y envió un mensaje por medio del profeta Natán, y le puso el nombre de Jedidías, por causa del SEÑOR.

Fue hijo de David y tercer y último rey del Israel unido.

Su madre fue Betsabé.

II Samuel.12:24. Y David consoló a Betsabé su mujer, y vino a ella y se acostó con ella; y ella dio a luz un hijo; y él le puso por nombre Salomón. Y el SEÑOR lo amó,

Se destaco tanto por su sabiduría que fue la admiración de los demás soberanos.

Uno de ellos, la reina de Sabá, acudió a conocerlo personalmente.

I Reyes.10:1-13. Cuando la reina de Sabá oyó de la fama de Salomón, por causa del nombre del SEÑOR, vino a probarle con preguntas difíciles.

V.2. Y vino a Jerusalén con un séquito muy grande, con camellos cargados de especias, y gran cantidad de oro y piedras preciosas. Cuando vino a Salomón, habló con él de todo lo que tenía en su corazón.

V.3. Y Salomón contestó todas sus preguntas; no hubo nada tan oscuro que el rey no pudiera explicárselo.

V.4. Cuando la reina de Sabá vio toda la sabiduría de Salomón, la casa que él había edificado,

V.5. los manjares de su mesa, las habitaciones de sus siervos, el porte de sus ministros y sus vestiduras, sus coperos, y la escalinata por la cual él subía a la casa del SEÑOR, se quedó asombrada.

V.6. Entonces dijo al rey: Era verdad lo que había oído en mi tierra acerca de tus palabras y de tu sabiduría.

V.7. Pero yo no creía lo que me decían, hasta que he venido y mis ojos lo han visto. Y he aquí, no se me había contado ni la mitad. Tú superas en sabiduría y prosperidad la fama que había oído.

V.8. Bienaventurados tus hombres, bienaventurados estos tus siervos que están delante de ti continuamente y oyen tu sabiduría.

V.9. Bendito sea el SEÑOR tu Dios que se agradó de ti para ponerte sobre el trono de Israel; por el amor que el SEÑOR ha tenido siempre a Israel, te ha puesto por rey para hacer derecho y justicia.

V.10. Entonces ella dio al rey ciento veinte talentos de oro, y gran cantidad de especias aromáticas y piedras preciosas. Nunca más entró tanta abundancia de especias aromáticas como las que la reina de Sabá dio al rey Salomón.

Se enriqueció fabulosamente a través de su amplio intercambio comercial.

Fue muy sabio en los negocios y por eso le fue muy bien fue muy rico.

I Reyes.10:11-29. Estudio la naturaleza.

I Reyes.4:33. Disertó sobre los árboles, desde el cedro que está en el Líbano hasta el hisopo que crece en la pared; también habló de ganados, aves, reptiles y peces.

Fue autor de Proverbios, salmos, del cantar de los cantares, de Eclesiastés, pero sus muchas mujeres lo indujeron a entrar al paganismo.

### SU POSICIÓN:

Salomón murió hecho un fracaso.

## FUE TERCER REY DE ISRAEL.

Dios prometió a David que Salomón sería el siguiente rey de Israel.

I Crónicas.22:9-10. "He aquí, te nacerá un hijo, que será hombre de paz; yo le daré paz de todos sus enemigos en derredor, pues Salomón será su nombre y en sus días daré paz y reposo a Israel.

Iba ser un hombre de paz, la biblia lo describe como hombre de paz.

V.10. "El edificará una casa a mi nombre, y él será mi hijo y yo seré su padre; y estableceré el trono de su reino sobre Israel para siempre."

El rey David prometió a Betsabé que su hijo Salomón sería el siguiente rey de Israel.

I Reyes.1:13, 17. Ve ahora mismo al rey David y dile: "¿No has jurado tú, oh rey mi señor, a tu sierva, diciendo: 'Ciertamente tu hijo Salomón será rey después de mí y se sentará en mi trono'? ¿Por qué, pues, se ha hecho rey Adonías?"

V.17. Ella le respondió: Mi señor, tú juraste a tu sierva por el SEÑOR tu Dios, diciendo: "Ciertamente tu hijo Salomón será rey después de mí y se sentará en mi trono."

Salomón fue rey oficial cuando su hermano Adonías se anunció rey en su fiesta.

I Reyes.1:5-10, 24, 27. Entretanto Adonías, hijo de Haguit, se ensalzaba diciendo: Yo seré rey. Y preparó para sí carros y hombres de a caballo y cincuenta hombres que corrieran delante de él.

V.6. Su padre nunca lo había contrariado preguntándole: ¿Por qué has hecho esto? Era también hombre de muy hermoso parecer, y había nacido después de Absalón.

V.7. Y había consultado con Joab, hijo de Sarvia, y con el sacerdote Abiatar, que respaldaban a Adonías.

V.8. Pero el sacerdote Sadoc, Benaía, hijo de Joiada, el profeta Natán, Simei, Rei y los valientes que tenía David, no estaban con Adonías.

V.9. Y Adonías sacrificó ovejas, bueyes y animales cebados junto a la piedra de Zohélet, que está al lado de En-rogel; e invitó a todos sus hermanos, los hijos del rey, y a todos los hombres de Judá, siervos del rey.

V.10. Pero no invitó al profeta Natán, ni a Benaía, ni a los valientes, ni a Salomón su hermano.

Era muy joven cuando asumió el reinado de su padre.

I Crónicas.29:1. Entonces el rey David dijo a toda la asamblea: Mi hijo Salomón, el único que Dios ha escogido, es aún joven y sin experiencia, y la obra es grande; porque el templo no es para hombre, sino para el SEÑOR Dios.

I Reyes.3:7. Y ahora, SEÑOR Dios mío, has hecho a tu siervo rey en lugar de mi padre David, aunque soy un muchacho y no sé cómo salir ni entrar.

Fue bendecido por Dios.

I Reyes.3:8-15. Tu siervo está en medio de tu pueblo al cual escogiste, un pueblo inmenso que no se puede numerar ni contar por su multitud.

V.9. Da, pues, a tu siervo un corazón con entendimiento para juzgar a tu pueblo y para discernir entre el bien y el mal. Pues ¿quién será capaz de juzgar a este pueblo tuyo tan grande?

V.10. Y fue del agrado a los ojos del Señor que Salomón pidiera esto.

V.11. Y Dios le dijo: Porque has pedido esto y no has pedido para ti larga vida, ni has pedido para ti riquezas, ni has pedido la vida de tus enemigos, sino que has pedido para ti inteligencia para administrar justicia,

V.12. he aquí, he hecho conforme a tus palabras. He aquí, te he dado un corazón sabio y entendido, de modo que no ha habido ninguno como tú antes de ti, ni se levantará ninguno como tú después de ti.

V.13. También te he dado lo que no has pedido, tanto riquezas como gloria, de modo que no habrá entre los reyes ninguno como tú en todos tus días.

Dios le bendigo con muchas riquezas, prosperidad material.

V.14. Y si andas en mis caminos, guardando mis estatutos y mis mandamientos como tu padre David anduvo, entonces prolongaré tus días.

V.15. Salomón se despertó y vio que había sido un sueño. Entró en Jerusalén y se puso delante del arca del pacto del SEÑOR; ofreció holocaustos e hizo ofrendas de paz, y también dio un banquete para todos sus siervos.

### SU AMBICIÓN:

Salomón fue a adorar a Dios mostro su gratitud hacia Dios.

Por todo lo que Dios le había prometido, aunque había sido un sueño Salomón creyó en la promesa de Dios.

No dudo ni un momento.

Desterró al sacerdote Abiatar, por haber ayudado en el complot de su medio hermano.

I Reyes.2:26-27. Entonces dijo el rey al sacerdote Abiatar: Vete a Anatot, a tu campo, porque mereces morir; pero no te daré muerte en esta ocasión porque llevaste el arca del Señor DIOS delante de mi padre David, y porque fuiste afligido con todas las cosas con que mi padre fue afligido.

V.27. Así Salomón privó a Abiatar de ser sacerdote del SEÑOR, para que se cumpliera la palabra que el SEÑOR había hablado acerca de la casa de Elí en Silo.

Mató a Joab porque ayudo a su medio hermano.

I Reyes.2:28. Cuando las noticias llegaron a Joab (porque Joab había seguido a Adonías, aunque no había seguido a Absalón), Joab huyó a la tienda del SEÑOR y se asió de los cuernos del altar.

Vemos que puso todas las cosas en orden para poder gobernar con toda tranquilidad, sin que hubiera personas que estorbaran su trabajo, cuando hay enemigos la obra se estanca.

Por eso cuando hay pleitos en la iglesia, no hay crecimiento.

Hechos.9:31. Entretanto la iglesia gozaba de paz por toda Judea, Galilea y Samaria, y era edificada; y andando en el temor del Señor y en la fortaleza del Espíritu Santo, seguía creciendo.

La paz es importante para el crecimiento y el buen orden en la iglesia.

I REYES.3:3. Salomón amaba al SEÑOR, andando en los estatutos de su padre David, aunque sacrificaba y quemaba incienso en los lugares altos.

Hacía lo que su padre dejó mandado.

Hacía sacrificio de animales donde tenía que hacerlo.

V.4. El rey fue a Gabaón a sacrificar allí, porque ese era el lugar alto principal. Salomón ofreció mil holocaustos sobre ese altar.

### **BUSCO SER UN BUEN REY:**

Pidió a Dios ayuda para ser un buen rey.

I Reyes.3:7-8. Y ahora, SEÑOR Dios mío, has hecho a tu siervo rey en lugar de mi padre David, aunque soy un muchacho y no sé cómo salir ni entrar.

V.8. Tu siervo está en medio de tu pueblo al cual escogiste, un pueblo inmenso que no se puede numerar ni contar por su multitud.

Pidió un corazón entendido para juzgar bien.

I Reyes.3:9. Da, pues, a tu siervo un corazón con entendimiento para juzgar a tu pueblo y para discernir entre el bien y el mal. Pues ¿quién será capaz de juzgar a este pueblo tuyo tan grande?

Juzgo sabiamente un caso de dos mujeres que peleaban el hijo vivo.

Demostró su gran sabiduría en este caso de las mujeres que peleaban por el hijo.

I Reyes.3:15-28.

Edifico el templo de Dios el cuarto año de su reinado en Jerusalén.

I Reyes.6:1. Y sucedió que en el año cuatrocientos ochenta después que los hijos de Israel salieron de la tierra de Egipto, en el cuarto año del

reinado de Salomón sobre Israel, en el mes de Zif, que es el segundo mes, comenzó él a edificar la casa del SEÑOR.

### IMITEMOS A SALAMON:

Imitemos a Salomón que hizo de acuerdo como su padre le había dicho. Obedecía a su padre. Nosotros debemos obedecer a nuestros padres.

Efesios.6:1-4. Hijos, obedeced a vuestros padres en el Señor, porque esto es justo.

V.2. HONRA A TU PADRE Y A tu MADRE (que es el primer mandamiento con promesa),

V.3. PARA QUE TE VAYA BIEN, Y PARA QUE TENGAS LARGA VIDA SOBRE LA TIERRA.

V.4. Y vosotros, padres, no provoquéis a ira a vuestros hijos, sino criadlos en la disciplina e instrucción del Señor.

Colosenses.3:20. Hijos, sed obedientes a vuestros padres en todo, porque esto es agradable al Señor.

Debemos hacer sacrificio como Dios lo manda y donde Dios lo manda.

Debemos nosotros presentar nuestro cuerpo en sacrificio a Dios.

Romanos.12:1-2. Por consiguiente, hermanos, os ruego por las misericordias de Dios que presentéis vuestros cuerpos como sacrificio vivo y santo, aceptable a Dios, que es vuestro culto racional.

V.2. Y no os adaptéis a este mundo, sino transformaos mediante la renovación de vuestra mente, para que verifiquéis cuál es la voluntad de Dios: lo que es bueno, aceptable y perfecto.

Hebreos.13:15-16. Por tanto, ofrezcamos continuamente mediante El, sacrificio de alabanza a Dios, es decir, el fruto de labios que confiesan su nombre.

V.16. Y no os olvidéis de hacer el bien y de la ayuda mutua, porque de tales sacrificios se agrada Dios.

Pidamos siempre ayuda a Dios, para poder juzgar los casos como Dios lo manda.

Santiago.1:5. Pero si alguno de vosotros se ve falto de sabiduría, que la pida a Dios, el cual da a todos abundantemente y sin reproche, y le será dada.

Debemos de juzgar con justo juicio.

Juan.7:24, 51. No juzguéis por la apariencia, sino juzgad con juicio justo.

V.51. ¿Acaso juzga nuestra ley a un hombre a menos que le oiga primero y sepa lo que hace?

Juan.8:15. Vosotros juzgáis según la carne; yo no juzgo a nadie.

I Corintios.5:3, 12-13. Pues yo, por mi parte, aunque ausente en cuerpo pero presente en espíritu, como si estuviera presente, ya he juzgado al que cometió tal acción.

V.12. Pues ¿por qué he de juzgar yo a los de afuera? ¿No juzgáis vosotros a los que están dentro de la iglesia?

V.13. Pero Dios juzga a los que están fuera. EXPULSAD DE ENTRE VOSOTROS AL MALVADO.

Debemos de tener buen juicio para juzgar, todos los casos que se nos presenten en la iglesia sin acepción de persona sin parcialidad.

I Timoteo.5:21. Te encargo solemnemente en la presencia de Dios y de Cristo Jesús y de sus ángeles escogidos, que conserves estos principios sin prejuicios, no haciendo nada con espíritu de parcialidad.

Proverbios.24:23. También éstos son dichos de los sabios: Hacer acepción de personas en el juicio no es bueno.

### SU POLÍTICA:

LO ELEVO EN FAMA.

I REYES.10:1. Cuando la reina de Sabá oyó de la fama de Salomón, por causa del nombre del SEÑOR, vino a probarle con preguntas difíciles.

También vinieron reyes a ver la sabiduría de Salomón, y tener amistad con él.

I Reyes.1:23. Fue mucha la gente que vino a ver la sabiduría de Salomón.

V.24. Y toda la tierra procuraba ver a Salomón, para oír la sabiduría que Dios había puesto en su corazón.

Esto lo desvió de la fe.

I Reyes.11:1. Pero el rey Salomón, además de la hija de Faraón, amó a muchas mujeres extranjeras, moabitas, amonitas, edomitas, sidonias e hititas,

Los reyes políticos le dieron sus hijas, para guardar la amistad y la paz.

Las mujeres lo desviaron de la fe de Dios.

I Reyes.11:2-3. de las naciones acerca de las cuales el SEÑOR había dicho a los hijos de Israel: No os uniréis a ellas, ni ellas se unirán a vosotros, porque ciertamente desviarán vuestro corazón tras sus dioses. Pero Salomón se apegó a ellas con amor.

V.3. Y tuvo setecientas mujeres que eran princesas y trescientas concubinas, y sus mujeres desviaron su corazón.

V.4. Pues sucedió que cuando Salomón era ya viejo, sus mujeres desviaron su corazón tras otros dioses, y su corazón no estuvo dedicado por entero al SEÑOR su Dios, como había estado el corazón de David su padre.

Este es el peligro de casarse con mujeres o varones inconversos, que nos desvíen de la fe de Dios. Por eso Dios había prohibido tales uniones.

Hay peligro muchas veces cuando se tiene conocimiento, ya que el conocimiento envanece.

I Corintios.8:1. En cuanto a lo sacrificado a los ídolos, sabemos que todos tenemos conocimiento. El conocimiento envanece, pero el amor edifica.

Exodo.34:15-16. no sea que hagas pacto con los habitantes de aquella tierra, y cuando se prostituyan con sus dioses y les ofrezcan sacrificios, alguien te invite y comas de su sacrificio;

V.16. y tomes de sus hijas para tus hijos, y ellas se prostituyan con sus dioses, y hagan que también tus hijos se prostituyan con los dioses de ellas.

Deuteronomio.7:1-3. Cuando el SEÑOR tu Dios te haya introducido en la tierra donde vas a entrar para poseerla y haya echado de delante de ti a muchas naciones: los hititas, los gergeseos, los amorreos, los cananeos, los ferezeos, los heveos y los jebuseos, siete naciones más grandes y más poderosas que tú,

V.2. y cuando el SEÑOR tu Dios los haya entregado delante de ti, y los hayas derrotado, los destruirás por completo. No harás alianza con ellos ni te apiadarás de ellos.

V.3. Y no contraerás matrimonio con ellos; no darás tus hijas a sus hijos, ni tomarás sus hijas para tus hijos.

Josué.23:11-13. Tened sumo cuidado, por vuestra vida, de amar al SEÑOR vuestro Dios.

V.12. Porque si os volvéis, y os unís al resto de estos pueblos que permanecen entre vosotros, y contraéis matrimonio con ellos, y os juntáis con ellos, y ellos con vosotros,

V.13. ciertamente sabed que el SEÑOR vuestro Dios no continuará expulsando a estas naciones de delante de vosotros, sino que serán como lazo y trampa para vosotros, como azote en vuestros costados y como espinas en vuestros ojos, hasta que perezcáis de sobre esta buena tierra que el SEÑOR vuestro Dios os ha dado.

Esdras.10:10-13. Entonces se levantó el sacerdote Esdras y les dijo: Vosotros habéis sido infieles y os habéis casado con mujeres extranjeras añadiendo así a la culpa de Israel.

V.11. Ahora pues, confesad al SEÑOR, Dios de vuestros padres, y haced su voluntad; separaos de los pueblos de esta tierra y de las mujeres extranjeras.

V.12. Y toda la asamblea respondió, y dijo a gran voz: ¡Está bien! Tal como has dicho es nuestro deber hacer.

Nehemias.13:23-26. Vi también en aquellos días a judíos que se habían casado con mujeres asdoditas, amonitas y moabitas.

V.24. De sus hijos, la mitad hablaban la lengua de Asdod, y ninguno de ellos podía hablar la lengua de Judá, sino la lengua de su propio pueblo.

V.25. Y contendí con ellos y los maldije, herí a algunos de ellos y les arranqué el cabello, y les hice jurar por Dios, diciendo: No daréis vuestras hijas a sus hijos; tampoco tomaréis de sus hijas para vuestros hijos ni para vosotros mismos.

V.26. ¿No pecó por esto Salomón, rey de Israel? Sin embargo, entre tantas naciones no hubo rey como él, y era amado por su Dios, y Dios le había hecho rey sobre todo Israel; pero aun a él le hicieron pecar las mujeres extranjeras.

Testifican contra tales matrimonios. Moisés da la razón: “POR QUE DESVIARAN A TU HIJO DE EN POS DE MÍ, Y SERVIRAN A DIOSES AJENOS”.

Deuteronomio.7:4. Porque ellos apartarán a tus hijos de seguirme para servir a otros dioses; entonces la ira del SEÑOR se encenderá contra ti, y El pronto te destruirá.

Ni Salomón con toda su sabiduría.

I Reyes.3:12. he aquí, he hecho conforme a tus palabras. He aquí, te he dado un corazón sabio y entendido, de modo que no ha habido ninguno como tú antes de ti, ni se levantará ninguno como tú después de ti.

Se escapo de esta desviación.

Nehemias.13:26. ¿No pecó por esto Salomón, rey de Israel? Sin embargo, entre tantas naciones no hubo rey como él, y era amado por su Dios, y Dios le había hecho rey sobre todo Israel; pero aun a él le hicieron pecar las mujeres extranjeras.

El casarse con mujeres extrajeras tuvo resultados catastróficos.

Genesis.6:1-6. Y aconteció que cuando los hombres comenzaron a multiplicarse sobre la faz de la tierra, y les nacieron hijas,

V.2. los hijos de Dios vieron que las hijas de los hombres eran hermosas, y tomaron para sí mujeres de entre todas las que les gustaban.

V.3. Entonces el SEÑOR dijo: No contendrá mi Espíritu para siempre con el hombre, porque ciertamente él es carne. Serán, pues, sus días ciento veinte años.

V.4. Y había gigantes en la tierra en aquellos días, y también después, cuando los hijos de Dios se unieron a las hijas de los hombres y ellas les dieron a luz hijos. Estos son los héroes de la antigüedad, hombres de renombre.

V.5. Y el SEÑOR vio que era mucha la maldad de los hombres en la tierra, y que toda intención de los pensamientos de su corazón era sólo hacer siempre el mal.

V.6. Y le pesó al SEÑOR haber hecho al hombre en la tierra, y sintió tristeza en su corazón.

Genesis.26:34-35. Cuando Esaú tenía cuarenta años, se casó con Judit, hija de Beeri hitita, y con Basemat, hija de Elón hitita;

V.35. y ellas hicieron la vida insoportable para Isaac y Rebeca.

Genesis.27:46. Y Rebeca dijo a Isaac: Estoy cansada de vivir a causa de las hijas de Het; si Jacob toma mujer de las hijas de Het, como éstas, de las hijas de esta tierra, ¿para qué me servirá la vida?

Y seguirá teniendo resultados catastróficos si nos casamos con gente que no cree en Dios, nos apartaran de la fe en Dios.

Tengamos mucho cuidado está en juego nuestra alma. Mejor busquemos a la persona que desea nuestra alma.

Cantares.1:7. Dime, amado de mi alma: ¿Dónde apacientas tu rebaño ? ¿Dónde lo haces descansar al mediodía? ¿Por qué he de ser yo como una que se cubre con velo junto a los rebaños de tus compañeros?

Cantares.3:1-2. En mi lecho, por las noches, he buscado al que ama mi alma; lo busqué, mas no lo hallé.

V.2. "Me levantaré ahora, y andaré por la ciudad; por las calles y por las plazas buscaré al que ama mi alma." Lo busqué, mas no lo hallé.

Apliquemos Amos.3:3. "¿ANDARAN DOS JUNTOS SIN ESTUVIEREN DE ACUERDOS?"

Escojamos a la persona que nos puede ayudar para llegar al cielo.

Y no al infierno.

Se puso en contra de Dios.

I Reyes.11:9. Y el SEÑOR se enojó con Salomón porque su corazón se había apartado del SEÑOR, Dios de Israel, que se le había aparecido dos veces,

Dios se enojó con Salomón porque endureció su corazón a la idolatría.

I Reyes.11:9-10. Y el SEÑOR se enojó con Salomón porque su corazón se había apartado del SEÑOR, Dios de Israel, que se le había aparecido dos veces,

V.10. y le había ordenado en cuanto a esto que no siguiera a otros dioses, pero él no guardó lo que el SEÑOR le había ordenado.

Dios condena a Salomón, Prometiéndole que dividiría el reino.

I Reyes.11:11-13. Y el SEÑOR dijo a Salomón: Porque has hecho esto, y no has guardado mi pacto y mis estatutos que te he ordenado, ciertamente arrancaré el reino de ti, y lo daré a tu siervo.

V.12. Sin embargo, no lo haré en tus días, por amor a tu padre David, sino que lo arrancaré de la mano de tu hijo.

V.13. Tampoco arrancaré todo el reino, sino que daré una tribu a tu hijo por amor a mi siervo David y por amor a Jerusalén la cual he escogido.

Esto demuestra que Dios nunca ha tolerado la idolatría, por eso el cristiano no debe ser idolatra y debe apartarse de toda especie de idolatría.

I Corintios.10:7. No seáis, pues, idólatras, como fueron algunos de ellos, según está escrito: EL PUEBLO SE SENTO A COMER Y A BEBER, Y SE LEVANTO A JUGAR.

No debemos de ser idolatras, debemos de huir de la idolatría.

V.14. Por tanto, amados míos, huid de la idolatría.

No debemos participar con los demonios.

V.20. No, sino que digo que lo que los gentiles sacrifican, lo sacrifican a los demonios y no a Dios; no quiero que seáis partícipes con los demonios.

Debemos de guardarnos de los ídolos.

I Juan.5:21. Hijos, guardaos de los ídolos.

Debemos de servir al Dios verdadero.

I Tesalonicenses.1:9. Pues ellos mismos cuentan acerca de nosotros, de la acogida que tuvimos por parte de vosotros, y de cómo os convertisteis de los ídolos a Dios para servir al Dios vivo y verdadero,

Por eso todos los idolatras tienen su pago en el lago de fuego.

Apocalipsis.21:8. Pero los cobardes, incrédulos, abominables, asesinos, inmorales, hechiceros, idólatras y todos los mentirosos tendrán su herencia en el lago que arde con fuego y azufre, que es la muerte segunda.

Salomón todo lo tuvo y todo lo perdió, su fama y las mujeres extrañas lo hicieron apartarse de Dios.

Así nosotros podemos tener todo materialmente hablando, pero perderemos lo más importante de la vida, nuestra alma.

Marcos.8:36. Pues, ¿de qué le sirve a un hombre ganar el mundo entero y perder su alma?

Lo material nunca nos va llevar al cielo.

Con el dinero nunca vamos a ganar nuestra alma.

No hagamos tesoros en la tierra.

Mateo.6:19. No os acumuléis tesoros en la tierra, donde la polilla y la herrumbre destruyen, y donde ladrones penetran y roban;

**CONCLUSIÓN:**

Salomón fue un hombre que quiso haber la voluntad de Dios, en sus primeros días de reinado, pero después su fama y las mujeres extrañas lo desviaron de Dios.

Así nosotros al principio cuando nos convertimos queremos agradar a Dios, pero con el paso de los años ya no queremos servirle.

Salomón se casó con mujeres extrañas que lo desviaron de Dios.

Esto nos puede desviar de Dios, muchos cristianos y cristianas se casan con inconversos o inconversas y estos los alejan de Dios.

Salomón fue idólatra, Dios desea que nos alejemos, apartemos, huyamos de la idolatría.

**MARIO JAVIER MORENO CHAVEZ.**

**APARTADO POSTAL: CJ- 02.**

**MANAGUA- NICARAGUA. C.A.**

**FECHA: 27-12-2001.**

**[www.compralaverdadynolavendas.com](http://www.compralaverdadynolavendas.com)**